



✔ PT abanderará candidatura de Santiago Nieto al Senado de la República por Querétaro – Diario de Querétaro – .



El Partido Laborista (PT) a nivel nacional defenderá Santiago Nieto Castillo como candidato al Senado de la República para Querétaro.

Santiago Nieto ha sostenido varias reuniones con la dirección nacional del partido encabezado por Alberto Anaya Gutiérrez.

Según información extraoficial, Santiago Nieto será apoyado por el PT respetando las líneas de selección del candidato de la coalición “*Sigamos haciendo historia*”, a través de la encuesta.

Nieto Castillo también se registró en los últimos días como candidato al Senado en la convocatoria emitida por el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), que dará a conocer los resultados de quienes se someterán a la encuesta en enero del próximo año.

En los últimos días, Santiago Nieto anunció al Periódico Querétaro quien no tiene un plan B en caso de no lograr la candidatura al Senado por su partido, o alguno de la coalición, así está enfocado en su aspiración de que Morena se posicione en la entidad.